

SpongeBob Kürbis: Gary

Das brauchst du:

- Hokkaido-Kürbis
- Messer
- Löffel
- Butternut-Kürbis
- Acrylfarbe in Rosa, Hellblau und Hellgrün
- Pinsel
- 2 Schaschlikspieße
- 2 Wattekugel ø 4 cm
- Acrylstifte in Orange, Schwarz und Lila
- Pappkarton
- Schere oder Cuttermesser
- LED Licht oder Kerze



Für Garys Schneckenhaus ein Viertel des Hokkaido-Kürbisses gerade abschneiden. Auf dieser Seite steht das Schneckenhaus.



Den Kürbis mit einem Löffel gut aushöhlen.



Anschließend Garys Schneckenmuster in den Kürbis schnitzen.



Den Butternut-Kürbis schräg halbieren. Es wird nur die obere Hälfte benötigt.



Jetzt die beiden Kürbisse anmalen: Den Hokkaido-Kürbis mit rosa Acrylfarbe bemalen und trocknen lassen.



Die Butternut-Kürbishälfte und die beiden Schaschlikspieße mit hellblauer Acrylfarbe bemalen und ebenfalls trocknen lassen.



Die Wattekugeln werden zuerst mit grüner Acrylfarbe grundiert.



Anschließend werden die Pupillen mit orangefarbenem und schwarzem Acrylstift aufgemalt.



Mit lilafarbenem Stift fünf Punkte auf Garys Schneckenhaus aufzeichnen.



Aus Pappe ein wellenförmiges Stück ausschneiden, das groß genug ist, um die beiden Kürbisse darauf zu setzen. Das wird der Schnecken-Boden.



Mit Acrylfarbe bemalen und trocknen lassen. Anschließend kann man Gary zusammensetzen und das Schneckenhaus mit einem LED-Licht oder einer Kerze von innen beleuchten.



So kann Gary schaurig-schön leuchten.
Halloween kann kommen!